

# CSC 2025 Plan international

Liebe Musikkünstlerinnen und Künstler, liebe Lehrende, liebe Eltern und Gäste und nachbarlich liebes Plan international Team!

Ich kann es gar nicht erwarten, gleich Eure Musik zu hören! Daher mache ich es kurz.

Ich bin zwar im Deutschlandvorstand von Plan international, aber genauso eine Mama dreier großer Mädchen, denen ich ganz begeistert von Euch erzählen werde.

Großartig, dass Ihr Euch dieses Jahr wieder so engagiert habt und sogar Euer Preisgeld nicht für Euch selbst verwendet, sondern an Kinder in einem anderen Teil der Welt abgebt!

Da soll mal einer sagen: Jugendliche in der heutigen Zeit seien lahm, faul und selbst-zentriert; nein, dagegen müsst Ihr laut und deutlich aufstehen und Euch wehren. Ihr könnt stolz auf Euch selbst sein, jeder einzelne, aber auch darauf, dass Ihr die Songs als Team herausgebracht habt.

Das Land Sudan ist 4600 km von Deutschland entfernt und bettelarm. Im Sudan bekämpfen sich zunächst nur zwei rivalisierende Gruppen, nämlich der Präsident und der Vizepräsident mit ihren jeweiligen Anhängern.

Die Vereinigten Arabischen Emirate und Ägypten liefern jeweils Waffen an die aufgestachelten Parteien, denn sie haben gemeinsame Außengrenzen zum Sudan.

Leidtragende sind die Menschen dort, vor allem die Kinder. Sie sind abgeschnitten von Wasser, Lebensmitteln und Schulen und das in einer Region, wo Lernen in der Schule insgesamt sowieso nicht Prio eins ist.

Mädchen werden vergewaltigt, Jungen dazu gezwungen, Kindersoldaten zu werden.

Die Krise im Sudan ist nach Angaben der Vereinten Nationen die größte humanitäre Krise der Welt. Im Internet könnt Ihr erschütternde und ans Herz gehende Bilder sehen.

13-14 Mio Flüchtlinge im Sudan

Ein Teil flieht in den Süden nach Äthiopien

Vorhandene Flüchtlingscamps sind überfüllt

Kriminalität, Seuchen

Dringend werden neue benötigt

Was tun Wir bei Plan international, was tut Ihr heute, jeder einzelne von Euch?

Projekt „Ein Platz für Leben“ entwickelt, Hilfe für Sudan-Flüchtlinge in Äthiopien

Nothilfe Projekt mit Spenden Baukasten

Erste Bauphasen haben begonnen, Mittel reichen jedoch nicht aus

3 Komponenten: Sicherstellung der Ernährung, Bau eines Gesundheitszentrums, Bau einer Unterkunft

Ihr habt Euch für die Unterstützung von „Sicherstellung der Ernährung“ entschieden, und es kann durch Euer Mitwirken und Eure Hilfe die stolze Summe von 2000€ für dieses Projekt gespendet werden.

Und nun: Vorhang auf für Eure Musik!

Ein warmes Dankeschön Euch allen!!!